



Nombre del alumno: Leonel lopes morales

Nombre del profesor: Byron iram vidals

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: Adolescencia

Grado: Quinto cuatrimestre

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 14 de febrero de 2021

Riesgos y oportunidades durante la adolescencia

La adolescencia como período crítico del desarrollo: transiciones, experimentación, riesgos v oportunidades

La conducta sexual temprana el aislamiento social, son conductas potencialmente dañinas para la salud física y mental.

Pueden llevar a una enfermedad. Al consumo de drogas aumentando la posibilidad de que el adolescente tenga después problemas de salud mental, como angustia, depresión o psicosis El plano familiar, se cuentan el descuido, la poca atención o el distanciamiento emocional de los padres, así como también la herencia o genética Como familiares alcohólicos

Factores de riesgo: Relaciones sexuales sin uso de condón. • Prácticas sexuales con penetración o sin esta, sin uso de condón. • Personas que perciben y/o reciben poco afecto de sus familiares **Consecuencias:** • Inicio de la actividad sexual en una etapa precoz de la vida. • Abandono del hogar. • Ocurrencia de las relaciones sexuales en lugares y condiciones desfavorables

Algunos temas de intervención:

Conducta antisocial y violencia, consumo de sustancias, trastornos de la conducta alimentaria, tecnología, Depresión y suicidio

Fenómeno” de los niños, niñas y adolescentes con conductas antisociales, ha aumentado de manera importante, dicho “fenómeno” se presenta en la gran mayoría de los países de nuestro planeta

Conclusión: Darles existencia a los niños, niñas y adolescentes con conductas antisociales nos llevaría a replantear nuestra propia miseria humana adolescentes con conductas antisociales hacen presencia y realizan todo tipo de actividades: desde lavacoches hasta su comercialización sexual

Consumo de sustancias en adolescentes.

Es el caso del consumo de drogas, que casi se duplicó en los últimos cinco años. La población de 12 a 17 años que afirmó haber consumido cualquier tipo de estupefaciente ilegal La mayoría de ellos consume marihuana, seguida de cocaína, tranquilizantes

El consumo de drogas en general en México aumentó en todas las edades 80 por ciento. Y por género, las cifras son más preocupantes: en los varones se registró un aumento de 69%, mientras que en mujeres se disparó a 175 por ciento

Los jóvenes creen que la marihuana es inocua por ser natural y tener propiedades medicinales; a estos factores se suma lo fácil que es el acceso a esta sustancia. La alta disponibilidad, bajo costo oda la sociedad está expuesta a las drogas, hay grupos más vulnerables que otros a sufrir consecuencias negativas de su uso, como los niños y los jóvenes

Trastornos de la alimentación.

Anorexia: obsesión por estar delgadas. Tienen una percepción distorsionada de su propia imagen y pierden mucho peso debido a un ayuno autoimpuesto.

Manorexia: anorexia nerviosa en hombres ellos también comienzan a perder peso porque se ven gordos, pero mientras tienden a exigirse más en el gimnasio

Permanexia: siempre a dieta, sobre todo por las que aparecen en revistas se dice que sigue algún famoso para estar así de estupendo Llegan a pensar que todo lo que comen engorda, obsesionándose por las calorías

regorexia: a describir un trastorno psiquiátrico en el cual, la mujer embarazada no come lo suficiente, incluso llega a hacer dieta y a seguir una rutina de ejercicios excesiva, severa y extenuante para no subir peso

Adolescentes y nuevas tecnologías

Las nuevas tecnologías pueden tener un gran potencial educativo y comunicativo pero su uso inadecuado o abusivo puede acarrear importantes consecuencias negativas para jóvenes y adultos

Son muchos los beneficios que ofrece la utilización de las nuevas tecnologías Permiten manejar y disponer de todo tipo de información • Ponen al alcance de forma innovadora el conocimiento científico actual • Ofrecen gran cantidad de posibilidades de ocio y entretenimiento • Facilitan nuevas maneras de relacionarnos y comunicarnos

Pero también son variados los riesgos que debemos tener presentes en su uso: • Los menores pueden acceder a contenidos inapropiados • Riesgo de aislamiento, contacto con desconocidos UNIVERSIDAD DEL SURESTE 135 • Acoso o pérdida de intimidad. Suplantación de la identidad • Favorece la adopción de identidades ficticias que pueden dar lugar a alteraciones de conducta • Potencian el factor de engaño